

2022年1月19日  
高田機工株式会社

### 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の従業員 2 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。事務所および現場の勤務者の各 1 名です。

両名はそれぞれ 1 月 19 日（水）に PCR 検査等を受検し、同日中に陽性が判明いたしました。現在は所轄保健所の指示待ちで自宅療養中です。

また、濃厚接触者や接触者である可能性のある者については PCR 検査を実施し、それぞれの職場については消毒を行います。

今回の感染者発生を受け、関係各位におかれましては、多大なご心配をおかけしておりますが、今後も引き続き感染防止を徹底してまいります。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

#### 《今後の新型コロナウイルス感染に関するお知らせについて》

当社はこれまで新型コロナウイルス感染者の発生につきまして、随時ホームページでお知らせしておりましたが、昨今の感染者の発生状況を考慮し今後は当社の事業活動に大きな影響が見込まれる場合のみ、ホームページで速やかにお知らせいたします。

ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上